



DHL EXPRESS UND GLOBAL FORWARDING

WIR LIEFERN GESUNDHEIT

Services



Unsere Services speziell für die Life Sciences & Healthcare Branche:

- Garantierte Verfügbarkeit von Trockeneis für Verpackungszwecke
- Medical Express
- Netzwerk mit aktiv gekühlten Transporten
- Quality Control Centers (QCC)
- Personalisiertes Reporting und "Tracking"
- Permanentes Monitoring des Temperaturverlaufs (Active Logger Controlant)
- European Key Account Support (EKAS)
- Clinical Trial Logistik
- Passives Verpackungsmanagement für alle Temperaturbereiche (Machbar von 24 bis zu 120 Stunden)
- Verfügbarkeit von Hybrid Verpackungen (VA-Q-TEQ & Skycell)
- Verfügbarkeit aktiver Verpackungen (Envirotainer, Dokasch & C-Safe)
- Data Logger Management (alle Temperaturbereiche)



Fulfillment Lösungen



Aufgrund der strengen Temperaturanforderungen, insbesondere in der nachgeschalteten Distribution, ergeben sich eine Reihe von logistischen Auswirkungen. Folgende Punkte sollten bei der Wahl berücksichtigt werden: Versorgungssicherheit und Lagerbestände im Land, Vorlaufzeit, Verfügbarkeit der Infrastruktur, Verfügbarkeit von Verpackungen sowie Temperatur-Anforderungen.

Drei verschiedene Versandszenarien stehen zur Auswahl:

- **Direkter Versand zum Verwendungsort:** Direkter Versand von Paletten oder Kühlboxen von der Abfüllung bis zur Verwendungsstelle.
- **Lokales Pharma Cross Docking - Einzelsendungen:** Abholung der Einzelsendung mit Thermo Fahrzeug. Zwischenlagerung in dementsprechend qualifiziertem Temperaturbereich. Verpackung in qualifizierte Thermoversandkartons zum letztmöglichen Zeitpunkt (für eine optimale Ausnutzung der Qualifizierungszeit) sowie optionales beipacken von Temperaturlogger und Versand zur Verwendungsstelle.
- **Lokales Pharma Cross Docking - Sammelsendungen:** Multiple Abholungen von Einzelsendungen. Sammeln von mehreren Sendungen an einen Empfänger sowie Lagerung im dementsprechend qualifiziertem Temperaturbereich. Verpackung in qualifizierte Thermoversandkartons zum letztmöglichen Zeitpunkt (für eine optimale Ausnutzung der Qualifizierungszeit) sowie optionales beipacken von Temperaturlogger und Versand zur Verwendungsstelle.

Life Sciences Competence Center DHL Wien:
Ausschließlich Life Sciences gewidmet
+600m² +2 bis +8°C 250 Paletten
+600m² +15 bis +25°C 250 Paletten
44 Paletten Lagerung und Handling für Deep Frozen (-30°C)
Vollständig GDP-konform / IATA CEIV Zertifiziert

Life Sciences Competence Center DHL Linz:
Ausschließlich Life Sciences gewidmet
+600m² +15 bis +25°C 500 Paletten
Temperaturkontrollierte Lagerung (+15/+25°C)
44 Paletten Lagerung und Handling für Deep Frozen (-30°C)
Vollständig GDP-konform

DPDHL Globales Life Sciences & Healthcare Netzwerk

AIR THERMONET

118

Life Science GDP zertifizierte Luftfracht Hubs (32 IATA CEIV Zertifiziert inkl. Wien)

OCEAN THERMONET

30+

zertifizierte Kühl-Kompetenz-Center für Seefracht

170+

GDP-qualifizierte Lager in 43 Ländern

23

Depot für Clinical Trials in 80 Ländern

250

Pharmazeuten in unseren Lagern

TEMPERATUR

+2 bis +8°C

+2 bis +25°C

+15 bis +25°C

deep frozen

Wir von DHL Express und Global Forwarding vereinen unsere Stärken und ermöglichen Ihnen Zugang zu einer breiten Palette von Fähigkeiten und Kapazitäten, um die Lieferung von medizinischen Gütern sicherzustellen, einschließlich Luftfracht, Lagerung und Verteilung. Wir liefern von Österreich aus Ihre Gesundheitsprodukte in die ganze Welt.

DHL Express Austria



9 Standorte

550 Mitarbeiter

DHL Global Forwarding AT



2 Standorte

150 Mitarbeiter

“JEDER EINZELNE ARTIKEL, DEN WIR VERPACKEN ODER BEWEGEN, MACHT EINEN UNTERSCHIED FÜR DAS LEBEN EINES MENSCHEN.”

FÜR WEITERE INFORMATIONEN

Kontaktieren Sie unsere Life Sciences Healthcare Experten unter folgender E-Mail:
@industries.at@dhl.com
Oder besuchen Sie unsere Webseite:
www.simplydhl.com/wirlieferngesundheit




DHL EXPRESS AND GLOBAL FORWARDING

WE DELIVER HEALTH

Services

Our services specifically for the Life Sciences & Healthcare industry:

- Guaranteed dry ice availability for packaging purpose
- Medical Express
- Network with actively cooled transports
- Quality control centers (QCC)
- Personalized reporting and „tracking“
- Monitoring of the sensor temperature (Active Logger Controlant)
- European Key Account Support (EKAS)
- Clinical Trail Logistics
- Passive Packaging Management for all temperature ranges (Viability from 24 up to 120 hours)
- Hybrid Packaging availability (VA-Q-TEQ & Skycell)
- Active Packaging availability (Envirotainer, Dokasch & C-Safe)
- Data Logger Management (all temperature ranges)



Fulfillment Solutions

Due to the stringent temperature requirements, especially in downstream distribution, there are a number of logistical implications. The following points should be considered when making a choice: Security of supply and in-country stocks, lead time, infrastructure availability , packaging availability and temperature requirements.

Three different shipping scenarios are available:

- **Direct shipping to point of use:** Direct shipping of pallets or cool boxes from filling to point of use.
- **Local pharmaceutical cross docking - individual consignments:** Collection of individual consignments with Thermo vehicle. Temporary storage in appropriately qualified temperature area. Packing in qualified thermal shipping cartons at the last possible moment (for optimal utilisation of the qualification time) as well as optional packing of temperature logger and shipping to the point of use.
- **Local pharmaceutical cross docking - consolidated shipments:** Multiple pick-ups of individual shipments. Collection of several consignments to one recipient and storage in the corresponding qualified temperature range. Packing in qualified thermal shipping cartons at the last possible moment (for optimal utilisation of the qualification time) and optional packing of temperature logger and shipping to the point of use.

DPDHL Globale Life Sciences & Healthcare Network

AIR THERMONET

Life Science GxP **certified** Airfreight Hubs (32 IATA CEIV certified incl. Vienna)

118

OCEAN THERMONET

certified **reefer** competence center for ocean freight

30+

170+

GDP-qualified warehouses in 43 countries

23

clinical trials depot serving 80 countries

250

pharmacists in our warehouses

TEMPERATURE

+2 to +8°C
+2 to +25°C
+15 to +25°C
deep frozen

At DHL Express and Global Forwarding, we combine our strengths to give you access to a wide range of capabilities and capacities to ensure the delivery of medical goods, including air freight, warehousing and distribution. We deliver your healthcare products from Austria to anywhere in the world.

DHL Express Austria



9 locations

550 employees

DHL Global Forwarding AT



2 locations

150 employees



Life Sciences competence center DHL Vienna:
Dedicated for Life Siences
+600m² +2-+8°C 250 pallets
+600m² +15-+25°C 250 pallets
44 pallets storage and handling for Deep Frozen (-30°C)
Full GDP Compliant / IATA CEIV Certified

Life Sciences competence center DHL Linz:
Dedicated for Life Sciences
+600m² +15-25°C 500 pallets
Temp. controlled storage (+15/+25°C)
44 pallets storage and handling for Deep Frozen (-30°C)
Full GDP Compliant

“EVERY SINGLE ITEM WE PACK OR MOVE MAKES A DIFFERENCE TO SOMEONE’S LIFE.”

FOR FURTHER INFORMATION
Contact our Life Sciences Healthcare experts at the following e-mail:
@ industries.at@dhl.com
Or visit our website:
www.simplydhl.com/wirlieferngesundheit